令和3年度 南小学校 学校アンケート結果の報告

学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果について以下のとおり報告いたします。

A 当てはまる/よくできた B だいたい当てはまる/まあまあできた ※ A 、 B の合計が 7 5 %を超えている… ◎

C あまり当てはまらない/あまりできない D 当てはまらない/できていない ※C, Dの合計が25%を超えている...▲

※数値は、%

336名回答

項目		評価	Α	В	С	D
1	子どもは楽しく学校に行っている。	0	41.67	48.33	7.67	2.33
2	友達や家族, 地域の人にあいさつができる。	0	20.67	61.33	15.67	2.33
3	そうじやお手伝いなどができる。	0	25.33	54.67	18.67	1.33
4	「南小よい子のくらし」などの生活のルールを守り、小学生らしく安全に生活できる。	0	38.00	59.67	2.33	0.00
5	先生や友達の話をしっかり聞くことができる。	0	27.00	62.67	9.00	1.33
6	自分の考えや意見をはっきり話すことができる。	A	19.00	52.00	25.33	3.67
7	進んで本に親しみ、読書する習慣が身についている。	A	29.00	37.33	27.33	6.33
8	児童は毎日家庭学習をしている。(1・2年…20~30分 3・4年…30~60分 5・6年…60~90分)	0	42.67	47.00	7.00	3.33
9	児童は運動や遊びで健康になり, 体力がついてきている。	0	33.00	47.67	17.33	2.00
10 [- 南小あったか宣言」(人がうれしい気持ちになることをする 人がいやな気持ちになることをしない)を意識した生活ができる。	0	27.33	64.00	7.67	1.00
11	学校はいじめや仲間はずれがないようにしている。	0	36.33	54.67	6.67	2.33
12	学校はよいことは褒め、よくないことをしたときは適切に指導している。	0	29.67	62.67	5.67	2.00
13	学校は分かりやすい授業を行っている。	0	26.67	64.33	8.00	1.00
14	学校は安全に気を配り、命を守る(感染症,事故,不審者,台風,地震等)ことを教えている。	0	42.33	52.00	5.00	0.67
15	学校は保護者との連絡を密にとり,相談する機会をもつなど意思疎通を図っている。	0	27.67	52.33	12.64	0.28
10 III 12 13 14	南小あったか宣言」(人がうれしい気持ちになることをする 人がいやな気持ちになることをしない)を意識した生活ができる。 学校はいじめや仲間はずれがないようにしている。 学校はよいことは褒め、よくないことをしたときは適切に指導している。 学校は分かりやすい授業を行っている。 学校は安全に気を配り、命を守る(感染症、事故、不審者、台風、地震等)ことを教えている。		27.33 36.33 29.67 26.67 42.33	64.00 54.67 62.67 64.33 52.00	7.67 6.67 5.67 8.00 5.00	;

主な成果

○「 | 子どもは楽しく学校に行っている。」「4「南小よい子のくらし」などの生活のルールを守り、小学生らしく安全に生活できる。」「14 学校は安全に気を配り、命を守る(感染症,事故,不審者,台風,地震等)ことを教えている。」などにおいて高い評価を得ました。コロナ禍ではありますが、子どもたちは元気に登校し、教室で学んだり運動場で遊んだりしています。新型コロナウイルス感染症に関わる学級閉鎖もありましたが、感染症対策の徹底が保健所にも評価され、濃厚接触者に該当することはありませんでした。これは、学校だけでできることではなく、日常的にご家庭において感染予防に関するご指導していただけた成果であると考えます。

★保護者からの自由記述より

- ・コロナ禍で今までとは違う毎日になり、学校側としても試行 錯誤の中での色々な取り組み、対応に感謝でしかありません。 子供がこんな中でも学校に行くことを嫌がらず、楽しんで毎日 行けていることはとてもありがたいです。リモートも状況に応 じて必要ですが、小学生はやはり集団で同じ時間を共有するこ とに意味がありそれも学びの1つと思っています。
- ・入学したての頃は、家に帰ってきても暗い印象で、とても心配していました。最近は元気さと明るさが増してきたので学校生活が充実しているのかなと思っています。よろしくお願いします。
- ・個人懇談でお話しをさせて頂いたときに、本当に子供の事を よくみてくださっていると感じました。感染状況が落ちついた タイミングで社会見学なども行って頂き感謝しております。
- ・コロナ禍で大変な中ですが感染対策をしっかりし、子供たちを温かく見守って下さりありがとうございます。先日の校外学習ですが、とても喜んで帰ってきて色々興奮しながら話す子供がとても可愛く、こちらも嬉しい気持ちになりました。いい経験ができ、先生方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・先生のお力添えには感謝しています。息子の困り感に対して 丁寧に対応していただいて学校に朝、元気よく向かう姿がお力 添えの結果だと嬉しく思います。
- ★このほか、学習に関する内容などについては、担任や担当に伝え、改善を図ります。 PTA行事に関してのご意見は、実行委員会にて話題にし、来年度に生かします。 *貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。*

課題

▲「5 自分の考えや意見をはっきりと話すことができる」では、他の項目に比べて、やや低い評価でした。コロナ禍ということで、意見交流の時間を15分程度という制限を設け授業を実施しています。しかしながら、子どもたちが社会に出たときに他者とのコミュニケーション力は大切な力です。工夫しながら指導をしていきたいと考えております。

▲「6 進んで本に親しみ、読書する習慣が身に付いている」は、全項目の中で一番低い評価です。来年度は朝のチャレンジタイムを全て読書に充てることとしました。ご家庭においても、家族で読書する時間などを設けていただき、本に触れあう時間をつくっていただけるとありがたいです。

★ご意見に対する回答

・コロナが落ち着いたら、ぜひ授業参観を実施していただきたいです。 子どもたちの、関わり方様子を見る機会があると嬉しいです。 (回答)

2月に授業参観を予定していましたが、「まん延防止等重点措置」が岐阜県に適用されたため、授業参観を中止しました。令和4年度は4月に予定しています。皆さんで感染予防に努め授業参観ができることを願っています。

・行事予定、下校時刻予定を早めに出して欲しいです(仕事がシフトの為) (回答)

行事予定は二か月分をまとめて学校だよりでお知らせしております。下校 時刻一覧表を月半ばに配布しておりますが、なるべく早くお知らせできるようにします。

- ・ヘルメットを使わず自転車に乗っている子をよくみるので指導してほしい。 (回答)ヘルメットを着用することは命を守るためにとても大切です。学校でも指導を徹底します。地域で気になる姿がありましたら、ご指導していただけるとありがたいです。
- ・学校外でのマナーが出来ていないと感じる。友達が家に来て勝手に上がり 込んだり、庭で遊び始めるなど、マナー教育が必要かと思う。 (回答)

放課後の遊び方で気になる姿の問い合わせをいただくことがありますが、 ご家庭でのことを学校で指導することはなかなか難しいのが現状です。保護 者同士で連絡を取り合っていただき、子どもたちを良い方向に導いていただ けるとありがたいです。社会生活のマナーについては、学校でもしっかりと 指導していきます。